

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad**

Cuddalore, 29.12.1750-31.12.1751

21. - 28. November 1751

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-187829

November 1751

daß die Mangel von diesem allem durch sein reiches Mittel
 fortan ersetzt werden soll, daß wir seine Güte und die Gerechtigkeit
 des Himmels das Recht haben; als ich die ihm durch
 vorgeschickte Gaben für die, die bei den vorträgen gesessenen
 vollen Dankes und so sehr mich danken wird die from-
 men, so sehr ich gescheit habe, sondern auch
 die, die best und glücklich unter allen sind. Ich
 begreife, wenn ich das ganz und ganz und besser
 nicht ist, gottselig zu danken, zu danken, daß sie und
 ihre Liebe die unverwundliche und die Unsterblichkeit
 nachweist unter den übrigen Welt, daß sie billig
 die Wohlthaten, die ich bestreite, den Göttern zu danken
 dem obersten, der alle nicht bei ihm sein wird zu danken
 obgleich der übrige Welt so viel fromm und gerecht und der Göttern,
 nicht weniger, nicht aber der größten, nicht Reflektionen
 gemacht.

21
Kienrandes loit in
sein 41 Jap.
Kunstpap von Aotoden

[illegible]

25.
Auftrag mit Geist
und Lyra in Ma-
ximachtei.

nicht am 1ten weßtag nicht vorrücken.
 Sondern wir gingen nach Mallinapoedbei. In dem Dorf steht
 ebenfalls eine kleine Kirche, so viel ich vorfinden war
 zu versehen. Sondern auch steht mit ihnen von dem Japete
 der vorigen Postzeit. Findet über Math: 24, 15 pag. von
 dem Uebersetzer aus der Mallesp. über Japan als der Hauptkaiser der Japan
 steht über die Maupfan. Sondern wird wohl mit einigen
 Briefen versehen.